



# **ATTRAPE-MOUCHES**

## **CONDITIONS DE SEMIS**

Pour semer les graines d'attrape-mouches, il est recommandé de les placer dans un pot rempli de tourbe tamisée et humidifiée.

Ne recouvrez pas les graines, mais assurez-vous qu'elles sont en contact avec la tourbe.

Arrosez délicatement la culture à l'aide d'un pulvérisateur manuel et placez le pot dans un endroit chaud et humide, tel qu'une serre, à une température de 25 à 30°C.

La germination de la dionée devrait normalement débuter entre 15 jours et 4 semaines après le semis.

## **DESCRIPTION**

La Dionée attrape-mouche se distingue par ses deux lobes qui encadrent sa feuille, et à la périphérie de ces lobes, on trouve une série de quinze à vingt dents légèrement courbées vers l'intérieur. Ces dents fonctionnent comme un piège à loup, et la Dionée est unique parmi les plantes carnivores car elle possède un mécanisme de piégeage actif. Contrairement à d'autres plantes carnivores qui dépendent principalement de l'attente passive de proies, la Dionée est capable de fermer rapidement ses pièges en réponse à un stimulus tactile, piégeant ainsi les insectes qui s'y aventurent.

Les feuilles de l'attrape-mouches forment des rosettes dont le diamètre peut atteindre 10 à 15 centimètres à l'âge adulte, bien que certaines variétés puissent être plus grandes. Ces feuilles sont composées d'un limbe en deux parties distinctes.



## CONSEILS DE CULTURE

Il est recommandé de repoter cette plante carnivore environ tous les 3 ou 4 ans si elle a connu une croissance importante et que le pot actuel devient trop étroit pour elle. Le repotage doit s'effectuer pendant la période hivernale et il est essentiel d'utiliser un substrat acide pour l'attrape-mouches.

Voici quelques conseils d'arrosage :

- De avril à octobre, maintenez le substrat constamment humide.
- De novembre à mars, maintenez le substrat légèrement humide, mais évitez que la plante ne baigne dans l'eau.
- Utilisez de l'eau non calcaire, comme de l'eau de pluie ou de l'eau déminéralisée.
- Pour l'arrosage, il est préférable de faire tremper le fond du pot dans une bassine plutôt que d'arroser par le dessus.
- La Dionée n'a pas besoin d'être brumisée, car l'humidité ambiante de son environnement de culture est suffisante.

## ENTRETIEN

Les plantes carnivores ont des besoins culturels et nutritionnels très spécifiques qui diffèrent considérablement de ceux des plantes courantes.

Elles sont naturellement présentes dans les tourbières marécageuses, ce qui signifie qu'elles nécessitent un environnement constamment humide, gorgé d'eau. Ces milieux sont également très acides, donc il est essentiel de les cultiver dans un substrat de tourbe pure.

De plus, ces plantes ne tolèrent pas bien les changements de température et d'humidité.